



Model VP

100 L
200 L
300 L
400 L



Škropilniki VP

se uporabljajo v nasadih, kjer ni možnosti prehoda pogonskega stroja. Priključijo se na standarden traktorski tritočkovni priklop. Opremljeni so z visokotlačno črpalko in regulatorjem tlaka za visok pritisk. Dobavijo se lahko tudi z visokotlačnim bobnom za 100 m cevi in različnimi škropilnimi pištolami.

Škropilniki s prostornino rezervoarjev 300 in 400 l so dodatno opremljeni z rezervoarji za čisto vodo, za pranje sistema in pranje rok.



Die Schlauchspritzen Serie VP

sind für Anlagen gedacht, wo man mit Traktoren nicht arbeiten kann. Sie haben 3-Punkt-Anschlüsse für Traktoren Kategorie I, eine Hochdruckpumpe mit 40 bar und ein Hochdruck-Reguliertventil mit Feineinstellung. Sie können mit Schlauchhaspel und verschiedenen Spritzpistolen geliefert werden.

Schlauchspritzen VP mit Behältergrößen 300 und 400 l sind mit zwei Reinwasserbehältern ausgerüstet, zum Verdünnen des Spritzbrüherestes, zum Durchspülen des Ausbringensystems sowie zum Händewaschen.



Sprayers from the VP series

are designed for plantations with small row width, where we are not able to work with tractors. They can be mounted on tractors with hydraulic pumps (40 bar) and with high-pressure remote control. Sprayers VP can be delivered with hose-reels and different spray guns.

Sprayers VP with tank volume 300 and 400 l are equipped with two clean water tanks for thinning the rest of the sprinkling-broth, washing the system and for hand washing.

				L	L/min	bar		kW
VP 100	100	35	40	3,20	800	1100	580	50
VP 200	200	35	40	3,20	880	1150	700	65
VP 300 EN	300	55	40	5,20	1030	1220	1120	105
VP 400 EN	400	55	40	5,20	1100	1350	1120	110